

Reúnen legado de Rauch en Chapala

REBECA PÉREZ VEGA

La larga trayectoria del artista austriaco George Rauch (1924-2006) se revisa en el Centro Cultural González Gallo de Chapala. A través de una colección de 19 piezas, entre dibujo y pintura, con las que el recinto le rinde honores a este creativo nacido en la ciudad de Salzburgo en 1924, que llegó a radicar a México en 1967.

El artista, que se inspiró en la figura femenina, fue también publicista y diseñador, su obra se expuso en Austria, Alemania, Estados Unidos y en varias ciudades de México. A lo

largo de su carrera, que sumó más de cinco décadas, el autor desarrolló un lenguaje expresionista, que podrá verse a lo largo de esta colección en este recinto que depende de la Secretaría de Cultura de Jalisco.

“Crecer en Europa me brindó el dolor, la disciplina y la sabiduría, vivir en Estados Unidos, el sentimiento de libertad y espacio y los 23 años vividos en México me dieron esa apreciación de la belleza, sensualidad y subconsciencia”, dijo alguna vez el artista.

Desde su llegada al País, Rauch trabajó en el Comité Olímpico (1968) y creó también imágenes para la difu-

sión de eventos de la Olimpiada Cultural en ese mismo año. En 1989, el Instituto Cultural Cabañas montó una exposición retrospectiva y 10 años más tarde, el Ex Convento del Carmen organizó la muestra “Rauch 50 años de Pintor”.

La exposición estará montada hasta finales de febrero en el recinto ubicado en la Calle González Gallo 1500, en el centro de Chapala. El espacio estará abierto, con todos los protocolos sanitarios, de martes a domingo, de 11:00 a 17:00 horas y domingo, de 11:00 a 14:00 horas, a excepción del 25 de diciembre y 1 de enero, que permanecerá cerrado.



■ La obra del artista austriaco George Rauch es revisada en el Centro Cultural González Gallo, en Chapala.

